
INTERROGAZIONE 
Raccolta rifiuti vegetali 

 
 
 

Terre di Pedemonte, il 10.2.2023 
 
 
 
Egregi signor Sindaco e signori municipali, gentile municipale, 
 avvalendoci delle facoltà concesse dall’art. 65 LOC, presentiamo la seguente 
interrogazione. 
 
 
La recente decisione del CC di non approvare le modifiche di PR proposte dal Municipio 
con il MM12/2022, allontana di parecchi anni la realizzazione di un ecocentro sul territorio 
comunale. 
Ritenuto che la “soluzione” transitoria immaginata in attesa della realizzazione 
dell’ecocentro - con il trasporto del verde a Losone da parte degli operai comunali - non è 
certo ottimale e sostenibile a medio termine, si rende quindi a nostro parere urgente trovare 
una soluzione definitiva per l’organizzazione della raccolta degli scarti vegetali. 
In proposito, si ritiene opportuno venga approfondita l’ipotesi di far capo ad un ente esterno 
- ditta privata o Comune vicino - in grado di gestire la raccolta “porta a porta” - mantenendo 
quindi il carattere di “prossimità” del servizio attuale - tramite un apposito veicolo che 
permetta la vuotatura automatica di bidoni chiusi da 120/240l ed il trasporto degli scarti 
vegetali direttamente al centro di trattamento di Cadenazzo. 
 
Al proposito chiediamo quindi al Municipio: 

• Come valuta la situazione e come intende muoversi? 
• Ha già fatto allestire dei piani di fattibilità e dei preventivi per eventualmente 

appaltare tale servizio all’esterno? 
• Ha già preso contatto con i vicini Comuni di Locarno e Losone, che già offrono un 

servizio come quello prospettato, per valutare un’eventuale collaborazione in questo 
ambito? 

• Se sì, con quali risultati? 
• Se no, intende farlo? 

 
Con i miei migliori ringraziamenti per l’attenzione, 
 

Giovanni Lepori, per il gruppo LiSA 


